

薬学部進学相談会 報告

2023・6・6 翔進予備校校長 深水康二

2023年6月3日(土)、読売新聞社後援「薬学部進学相談会」が新宿NSビルで開催され、首都圏主要薬学部の入試担当者がブースを設置して薬学部希望者の個別相談に応じました。



ブース相談会の前に開かれる講演会で、昨年に引き続き講師を依頼され、「薬学部合格に向けて」というテーマで45分間講演いたしました。

前日の豪雨のため鉄道網も乱れ心配しましたが、キャンセル待ちの方も出る状態に受験に対する皆様の関心に驚かされ、受験に携わるものとして改めて気を引き締めなおしました。

講演会に引き続き13時から相談会が行われ、大学ブースに受験生が情報を求めて列を作りました。翔進予備校ブースにも、受験に対しての相談、合格までの勉強の進め方などの相談者があふれ、順番を待っていただく状況が続きました。個々の学習進捗状態をお聞きしてのアドバイス、推薦入試や一般入試の受験方法説明など、有意義で濃密な4時間はあっという間に経ってしまいました。終了時間の関係上、お待ちいただいたにもかかわらずお話しできなかった方々もいらっしゃいます。ご質問等ホームページを通してお問い合わせいただければ、誠意をもって対応したいと考えています。



相談会には333名の参加がありましたが、相談者の声をお聞きして、学力は充分足りているのに、受験戦略が手薄の方が多いことに驚きました。希望の大学合格まで導くために教科内容を指導するにとどまらず、受験方法をも提案し合格まで導いていきたいと気持ちを新たにしました1日でした。

